

2 Timoteo 4: 6-8 Y ahora se acerca rápidamente el tiempo de mi liberación de esta vida y estoy listo para ser ofrecido como sacrificio. He peleado una excelente pelea. He terminado mi curso completo con todas mis fuerzas y he mantenido mi corazón lleno de fe. Hay una corona de justicia esperándome en el cielo, y sé que mi Señor me recompensará en su día de justo juicio. Y esta corona no solo me espera a mí, sino a todos los que aman y anhelan su revelación.

Hechos 20:16 Pablo había decidido navegar más allá de Éfeso para no terminar pasando tiempo [innecesariamente] en [la provincia de] Asia (la actual Turquía); porque tenía prisa por estar en Jerusalén, si era posible, en el día de Pentecostés.

1 Timoteo 2: 2-6 Por los reyes y todos los que están en posiciones de autoridad o alta responsabilidad, para que [exteriormente] podamos pasar una vida tranquila y tranquila [e interiormente] pacífica en toda piedad, reverencia y seriedad en todos los sentidos .

3 Porque tal [la oración] es buena y justa, y [es] agradable y agradable a Dios nuestro Salvador,

4 Quien desea que todos los hombres se salven y [cada vez más] perciban, reconozcan, discernan y conozcan con precisión y corrección la Verdad [divina].

5 Porque hay [sólo] un Dios, y [sólo] un Mediador entre Dios y los hombres, Jesucristo Hombre,

6 Quien se dio a sí mismo en rescate por todos [la gente, un hecho que fue] atestiguado en el momento correcto y apropiado.

1 Corintios 3:11 porque nadie puede poner otro fundamento que el que ya está puesto, que es Jesucristo.

Salmos 118: 23 Esto fue obra de Jehová; Es maravilloso a nuestros ojos.

1 Corintios 2: 9-10 Pero como está escrito: "Cosas que ojo no vio, ni oído oyó, Ni han subido en corazón de hombre, son las que Dios ha preparado para los que le aman". Pero Dios nos las ha revelado a través de su Espíritu. Porque el Espíritu todo lo escudriña, aun lo profundo de Dios.

Romanos 5:12 Por tanto, como el pecado entró en el mundo por un hombre, y la muerte por el pecado, así la muerte se extendió a todos los hombres [nadie puede detenerla ni escapar de su poder], porque todos pecaron.

Juan 10:10 El ladrón viene solo para robar y matar y destruir. Vine para que tengan y disfruten la vida, y la tengan en abundancia (hasta el tope, hasta que se desborde).

Éxodo 12:14 Y este día os será en memoria. La celebrarás como fiesta para el Señor por vuestras generaciones, como ordenanza perpetua.

Romanos 6; 14 Porque el pecado ya no se enseñoreará de vosotros, pues ahora no estáis bajo la Ley [como esclavos], sino bajo la gracia [como sujetos del favor y la misericordia de Dios].

Hebreos 7:22 De acuerdo con [la mayor fuerza y fuerza del juramento], Jesús se ha convertido en la Garantía de un mejor (más fuerte) acuerdo [un pacto más excelente y más ventajoso].

Éxodo 34:6 Entonces el SEÑOR pasó frente a él, y proclamó: "Jehová, el SEÑOR Dios, compasivo y misericordioso, lento para la ira, y abundante en bondad amorosa y verdad (fidelidad);

Marcos 6:34 Cuando Jesús desembarcó, vio una gran multitud [esperando], y se conmovió con compasión por ellos porque eran como ovejas sin pastor [carentes de guía]; y comenzó a enseñarles muchas cosas.

Romanos 3:24 Pero ellos son justificados gratuitamente por su gracia, mediante la redención que es en Cristo Jesús.

**God's milestones are 'set in stone'
They will happen at His appointed time**

